



国東町

### 伊藤家のひなまつり

重藤の「伊藤家の囲炉裏」でNPO法人えにしネット主催の伊藤家のひなまつりが2月25日(日)から一週間にわたって開催されました。

囲炉裏のある古民家を改装した会場には、明治から平成までのひな人形が飾られ、近所の小学生をはじめ多くの人が訪れました。



夫妻の名前から一文字ずつ取った「恒律丸」。 家財道具に見立てた農機具やテレビなど「宝」がぎっしりと積み込まれました

国東町

### 舟つくり・倉つくり

旧暦の1月14日に、地区内のこの1年間に嫁を迎えた家には「宝舟」を、婿を迎えた家には「宝倉」を作つて新婚家庭を祝う伝統行事「舟つくり・倉つくり」が、3月3日(土)に下成仏区で行われました。

今年祝いを受けたのは、同区の高根恒誠さん・律子さん夫妻。午後10時過ぎに高根さん宅に集合した市消防団下成仏班の皆さんには、庭先に竹やござを使って宝舟をつくり、「打ち込み」をして夫婦円満・子孫繁栄を祈りました。



武藏町

### 丸小野子ども修正鬼会

丸小野の仲西、柿園地区に伝わる伝統行事「丸小野子ども修正鬼会」（市指定無形民俗文化財）が、3月4日(日)に催されました。五穀豊穣、無病息災を祈願して、毎年旧暦の1月15日に行われており、今年は3人の鬼役の子ども達が座元で杯の儀を行った後、太鼓とぼら貝の音を合図に家を飛び出し地区内の小高い山にある神社に登り、「香水」の舞を披露。最後は小さなたいまつで見物客の腰や足元をたたいて無病息災を祈願しました。